PFARRVERBAND WAAKIRCHEN-SCHAFTLACH



Abschied von Hofherr

Auf der Zielgerade seiner Amtszeit durfte Pfarrer Karl Hofherr (2.v.r) an der Seite von Kardinal Reinhard Marx noch einen ganz besonderen Gottesdienst zelebrieren: den beim Alpenregionstreffen der Gebirgsschützen. 8000 waren nach Waakirchen gekommen, dazu noch 5000 Zuschauer. Den "harten Kern Europas" hatte Hofherr die Gebirgsschützen damals genannt. Deutlich kleiner, aber umso vertrauter ging es nun in der Schaftlacher Heiligkreuzkirche zu. Dort nahmen die Gläubigen des Pfarrverbands Waakirchen-Schaftlach, darunter die Abordnungen zahlreicher Ortsvereine, Abschied von ihrem Pfarrer, der nun, da er 75 Jahre alt ist, in den Ruhestand geht. Nach der Messe ging es zum gemütlichen Teil ins Feuerwehrhaus Schaftlach. Hofherr wird künftig als Ruhestandspfarrer in Finsterwald leben.